
  

政策提案特別委員会審査日程 
 

日 時  令和６年２月２２日（木） 

広報特別委員会終了後 

場 所  第１委員会室       

 

付議事項 

１ 政策提言のテーマについて 

 

 

 

２ その他 



議会カフェでの要望事項 (抜粋 ) 

 

中期基本計画  

基本施策  子育て支援の充実  

要望事項  
＜子育ての不安と負担の軽減＞  

・高校までの医療費無料化を実現してほしい。  

 

基本施策  高齢者福祉の充実  

要望事項  
＜介護サービスの充実＞  

・介護タクシーに補助を出して台数を増やしてほしい。  

 

基本施策  地域福祉の推進  

要望事項  
＜地域福祉に関する相談・支援体制づくりの推進＞  

・民生委員の為の協力員が必要ではないか。  

 

基本施策  地域医療体制の充実  

要望事項  

＜医療体制の維持 ・充実＞  

・救急の際に市民病院の受け入れを増やすべきである。  

・市民病院の小児科をもっと拡充すべきである。  

・診療バスの訪問など、移動診療はできないか。  

 

基本施策  防災体制の充実  

要望事項  
＜地域防災力の向上＞  

・実際の災害時に役立つ自主防災組織にすべきである。  

 

基本施策  防犯・交通安全 ・空家等・消費者保護対策の推進  



要望事項  

＜空家等対策の推進＞  

・自治会館再利用のためのリフォーム補助金が欲しい。  

・空き家を活用したスーパーマーケットを作ってほしい。  

・近所の空家に猫が住みつき、やぶも茂って困っている。  

・近所に被害が及ぼすことがある。迅速な対応が必要だ。  

・空家担当職員を増やしてでも対応すべきである。  

・空家対策制度の周知や啓発をしっかり行うべきである。  

・老朽危険空家の通報義務などの届出義務が必要だ。  

・空家調査を定期的に実施すべきではないか。  

・空家バンクの情報は市民に確実に伝わっているのか。  

 

基本施策  自然環境の保全 ・循環型社会の形成  

要望事項  
＜環境美化 ・生活衛生の向上＞  

・野良猫の糞尿がひどいので捕獲してほしい  

 

基本施策  公園・緑地の整備・保全  

要望事項  

＜都市公園の整備と管理＞  

・本山岬公園のトイレをきれいにしてほしい。  

・江汐公園の進入路（有帆側）が狭いので改善してほし

い。  

 

基本施策  道路・交通網及び港湾施設の充実  

要望事項  

＜道路網の整備＞  

・ゴルフ場周辺の道路環境を考えてほしい。  

・道路の白線が消えかかっている箇所を整備すべき。  

・路肩の草で車が見えづらく危険な箇所を改善すべき。  

・市道にはみ出ている耕作放棄の草をきれいにしてほしい。  

・市道の草刈りについて無償ではなく費用弁償してほしい。  

・道路にはみ出ている樹木を伐採してほしい。  



・地域では高齢者が多く斜面の草刈りが難しい。  

＜持続可能な地域公共交通網の形成＞  

・市民病院へアクセスしやすい交通網を考えてほしい。  

・市民病院を中心に 100 円バスの路線を作るべきである。  

・バスを小さくして台数を増やしてほしい。  

・乗合タクシーの予約が入れやすい体制を作ってほしい。  

・乗合タクシーを他地区にも増やしてほしい。  

・デマンドタクシーを全市で行い交通の便利を図るべきだ。  

・美祢線を早期に復興してほしい。  

・高齢者に対する１ ０ ０円バスを導入してほしい。  

・宇部市のような１ ０ ０円バスを考えてほしい。  

・利用者の少ない路線はバスを小型化して利便性向上を。  

 

基本施策  商工業の振興  

要望事項  

＜商業振興支援の充実＞  

・山陽小野田市の銘菓がほしい。  

・小野田駅前商店街の活性化について応援がほしい。  

＜中小企業支援の充実＞  

・市の事業にもっと市内事業者を活用すべきである。  

・小規模事業者への燃料費補助などを研究してほしい。  

 

基本施策  観光・交流の振興  

要望事項  

＜観光 ・交流資源の整備・充実＞  

・新幹線や国道もあり、交通の便も良いので観光化すべき。  

・ガラス文化や花の海、江汐公園などの資源を活用すべき。  

 

基本施策  芸術文化によるまちづくりの推進  

要望事項  
＜芸術文化活動の推進＞  

・ガラス未来館を気軽に入館できる施設にしてほしい。  



 

基本施策  スポーツによるまちづくりの推進  

要望事項  
＜スポーツに取り組む環境づくり＞  

・厚狭複合施設の体育館にエアコンを付けてほしい。  

 

 

その他  

要望事項  

＜空調設備＞  

・避難場所での使用も考えて空調設備を整えるべき。  

＜小規模土木＞  

・地元負担を１割にしてほしい。  

・小さな自治会での３割負担は厳しい。  

＜給食費＞  

・給食費は無料にすべきである。  

＜ トイレの洋式化＞  

・避難場所のトイレの洋式化を進めてほしい。  

・トイレの洋式化について緊急に取り組むべきである。  

・不二輸送機ホール、市民館、学校のトイレの洋式化を。  

＜買い物＞  

・埴生地区にはスーパー等がなく、生活に支障がある。  

・買い物する場所がないので、どうにかしてほしい。  

＜鳥獣被害＞  

・高泊地区で鳥獣被害が起きている。カラスの被害も多い。  

＜跡地利用＞  

・公共用地の跡地利用を考えるべきである。  

・津布田小、埴生小の跡地利用を考えるべきではないか。  

＜オートの駐車場＞  

・積極的に借り手 、買い手を探して有効活用を図るべき。  

＜広報誌＞  

・１ カ月に１回では情報が遅すぎて話にならない。  



・月 １回になって回覧が分厚くなった。  

＜公式ライン＞  

・スマホを使いこなせない人への対策が必要である。  

・発信される避難情報が遅くて役に立たない。  

・登録者が少ない。チラシ等で周知徹底に努めてはどうか。  

・若い人向けの講習会を開催してはどうか。  

・地域交流センターの活動の際に登録してもらう取組みを。  

＜防犯カメラ＞  

・防犯カメラの設置要件が厳しすぎる。  

＜太陽光パネル＞  

・耕作放棄地に太陽光パネルばかり目立つ。対策をすべき。  

・本山周辺も最近は太陽光パネルの設置が進んでいる。  

＜学校関係＞  

・中学校の部活に民間事業者を活用すべきである。  

・小学校の空き教室を民間に貸すなどして有効活用を。  

＜ごみ＞  

・事業者間で廃棄方法と費用負担に差があり不公平。  

・全事業者にごみ廃棄の委託先を市に届けさせるべきだ。  

 


